

Volksbank Kurpfalz: Vortrag von Sascha Lobo in Weinheim

## Die Kraft der Vernetzung

Weinheim. Die Volksbank Kurpfalz setzt die Tradition der ehemaligen Volksbank Weinheim fort, interessante Referenten zum Neujahrsempfang einzuladen. So sorgte Zukunftsforscher Sven Gabor Janszky 2017 für reichlich Gesprächsstoff mit seiner „Zeitreise“ in die digitale Welt „von morgen“.

Dass vieles davon bereits Realität ist, wurde am Mittwochabend beim Vortrag von Sascha Lobo deutlich, der nicht nur Spiegel-Kolumnist, sondern auch häufig Gast in TV-Talkshows ist. Der 47-jährige Berliner zeichnete ein ziemlich „gruseliges“ Bild des Standorts Deutschland, was die digitale Transformation angeht. Wer kein Gespür für die Digitalisierung entwickelt, könne die Gegenwart nicht verstehen – von der Zukunft ganz zu schweigen. Die „Kraft der Vernetzung“ anonymisierter Nutzerdaten sei jetzt schon in vielen Bereichen stärker als die Erfahrung und das Wissen der Menschen. pro

Bericht auf Seite [9](#)